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○ 市 岡 博 道  （４５分） 
 

１ 人口減少社会における行政体制の整備のあり方について 

 ○ 職員定数管理と業務見直しの相関性について 

 ○ 行財政改革における職員の意識の変容について 

 

 

 

２ 基地との共存共生について 

 ○ 在日米軍に係る国の責任と果たすべき役割について 

 

 

 

３ 教育行政について 

 ○ 小中学校２学期制の導入及び経過の検証について 

 ○ 今後の学期制のあり方について 

 

 

 

４ 福祉行政について 

 ○ 佐世保市地域包括支援センターの現況と課題、そして、その対策について  
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○ 山 下 隆 良  （４５分） 
 

１ 市長が目指すまちづくりの視点について 

 ○ ３期目の実績や成果について 

  ・ ３期目では、「確実に果実を収穫し、さらなる進化を目指して新たな種をま

いた」ということだが、その実績や成果はどうか。 

 ○ ４期目の新たな決意について 

  ・ 今回の所信表明において、令和という新しい時代を迎え、佐世保の可能性

を形にしていくとかたい決意を述べている。今回示した六つのまちづくりの

視点について、市長の所見と新たな決意を。 

 ○ 今後４年間の行政のあり方について 

  ・ 今後４年間、前例にとらわれない、「チャレンジ」精神、「チェンジ」する

気概、さまざまなニーズに対する「コミュニケーション」をもって、行政課

題に的確に対応していくとのことだが、行政の長として、市長の所見と決意

を。 

 

 

２ クルーズ船受け入れの現状と課題について 

 ○ クルーズ船客のまちなかへの周遊促進に向けて整備した「松浦公園乗降場」

の利用状況と誘客に向けた商店街の取り組みの現状について尋ねる。  

 ○ 市民や国内観光客はもちろん、クルーズ船客の市内周遊を促進する施設とし

て俵ヶ浦半島に整備中の観光公園について、今般、動植物園の移転を検討され

るとのことであるが、クルーズ船客の受け入れについての見解を尋ねる。 

 ○ 寄港地での観光を推進し、クルーズ船客の本市での観光消費を増加させるた

めに、今後どのように取り組んでいくのか。 

 

 

３ 佐世保市における学校再編の今後の取り組みについて 

 ○ 新しい学校推進室が新設された背景にある再編が必要とされる佐世保市の学

校の現状について 

 ○ 本市における学校再編の取り組みを教育委員会として今後どのように進めて

いくのか。 
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４ 本市の防災行政について 

 ○ 地域防災と消防団について 

 ○ 高齢者等の避難行動要支援者に対する支援について 

 ○ 自助、共助が実践される社会の構築について 
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○ 大 塚 克 史  （３０分） 
 

１ 地域経済の活性化について 

 ○ 雇用創出と人手不足の解消について 

 ○ 中小企業・小規模事業者の支援について 

 ○ 観光振興について 

 

 

 

２ 安全・安心のまちづくりについて 

 ○ 「３カ年緊急対策」に基づく災害に強い地域づくりについて 

 ○ 交通安全の確保について 

 

 

 

３ 教育・福祉の充実について 

 ○ 教育の無償化について 

 ○ 食品ロス削減の取り組みについて 

  

 

 

 

 

 

 

 

 


